
Requerimento nº 150 
 

 
09 de junho de 2.008 
 

JOSÉ FERNANDES 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO RECOLHIMENTO E DESCARTE DE PNEUS 
USADOS EM NOSSO MUNICÍPIO 
 
 

É grande a nossa preocupação com o meio 
ambiente e em razão disso, requeremos através deste, informações como estão 
sendo realizadas as coletas dos pneus usados e se há reaproveitamento dos 
mesmos por alguma empresa de reciclagem. 

 

É de importância todos saberem como é realizado o 
aproveitamento desses materiais, e onde são reciclados ou descartados. 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, informe a esta Casa de Leis, após consulta ao 
Departamento de Limpeza Pública, as seguintes informações: 

 

1.  Está sendo realizado coleta de pneus usados 
em nosso Município? Em caso negativo, 
justificar. 
 

2. Se positivo, qual a quantidade dos pneus 
recolhidos mensalmente? 
 

3. É realizada a reciclagem e como a mesma é 
feita? 
 

4. Onde é realizado o descarte dos mesmos? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 09 de junho de 2.008. 
 
 
 
 
JOSÉ FERNANDES 

        Vereador – PT 
SK/sk 
 

 


